
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ゆっと交流会報告】 

７月２８日（日）に今年度１回目の「ゆっと交流会」が開催 

されました。 

第一部のテーマは、「心おきなく最後を迎えるために～葬儀と 

お墓～」でした。毎度おなじみの水越さんの分かりやすいお話に、 

皆さん真剣に耳を傾けておりました。 

そして第二部は恒例の井戸端会議。今回は、地区ごとにグループを組んでいただきました。顔

見知りの方が多いせいか、話しも盛り上がり、今後の「ゆっと交流会」の内容についてもたくさ

んの意見が出されました。やはり皆さん、学びの機会を持ちたいとの声が多く、次回の交流会の

企画の参考にさせていただきたいと思います。 

日曜日にもかかわらずご出席いただいた皆様ありがとうございま

した。 

引き続き交流会についてのご意見がありましたら、 

交流部会までお寄せください、お待ちしております。 

 

【交流部会担当より】 

 

【ゆっと NOW】「ゆっと会員交流会開催」 

北山団地に住む「ゆっと会員」による第三回目の交流会が、5月 25日（土）に開催されました。

団地内の中村会員宅の駐車場においてある、机・椅子をお借りして集まりました。この日は天気

も良く、幸い新緑のふさわしい、さわやかな天候の中で 12名の会員中 3名の欠席者を除き、9名

の出席者で実施しました。私は初め、会合の中身が情報交換を主体とした、意見交換だけではと

心配しておりましたが、講師を立てて、講師の話を聞き会員の学習に力点を置く内容の会や、何

か催し物を特別に準備して賑やかにやる会よりも身近な人達が自由に何でも話せる「井戸端会議」

的な話し合いをすることの方がこの交流会の役目ではないか、意見交換される中から出てくる

様々な事象に一つ一つ対応することの方が「ゆっと」の大切な 

活動内容になるのではないかとの意見が出され、今迄になく 

活発な意見交換が行われました。 

約 1時間の予定を 30分以上もオーバーし、次回の会の予定を 

10月後半の土曜日と定め、「井戸端会議」形式で情報交換を行う 

ことを決定し終了しました。 

北山団地会員 田中 實 

高齢者あんしん見守りネットワーク広報紙  発行日 

                                    平成 25年 8月吉日 第 11号 

                                    発 行 

                                    『諏訪町ゆっと』運営委員会 

諏訪町ゆっとでは、「ゆっと会員」、「広報部会・交流部会の部会員」を募集しています。 



 

【諏訪町よもやま話】「八
はち

国
こく

庵
あん

」 

八国山の将軍塚を東へ下った山すそに「八国庵」という尼寺がありました。いつ頃建てられたかは、はっき 

りしませんが庵主は野間円香さんという尼さんで名古屋生まれで巣鴨の東光庵から志木の妙法庵を経て昭和

の初めに八国庵に来られたそうです。 

日頃は白衣の上に黒衣を着てわらじばきで托鉢に出かけ、その合間に近くの娘さん達にお茶お花を教えたり

悩みの相談相手になっていました。昭和 30年代初めに尼さんは亡くなり、そのうち庵も取りこわされて今で

はすっかり忘れ去られてしまいました。                （東村山市郷土研究会誌より） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見・ご要望がありましたら、下記事務局までご連絡ください。 

【事務局】東村山市社会福祉協議会 まちづくり支援係 （TEL０４２－３９４－６３３３） 

「この事業は、社会福祉協議会 地域福祉活動助成金を受けて実施しています。」 

【投稿】「諏訪町ゆっと」の会に参加して 

久しぶりに「ゆっと」の会に参加、お互いに老いを案じあう話し合いで、改めて気付かされた事が多々あ

った。世の中の流れが少子化・長寿・老人の住まいの世帯の増加傾向は今更言うまでもないが、老人の一人

住まいの私の事情も、年を重ねるたびに不安がないとは言えなくなってきている。 

その一つに個人情報とやらで、自治会の居住者名簿や配置図から電話番号が消え安易に連絡が取れなくな

り、安全面で常時留守番電話にしたり、携帯電話のみに切り替えたりする家が増えてきている実情もある。

二つ目に老人世帯が増える傾向の中、ご近所がひっそりして、めったに会わず、たまに会うと挨拶程度で気

遣いもなく、いつの間にか疎遠になってきている。「隣は何をする人ぞ？」である。困っている事があって

も安易に助けてもらうことも助けてあげることも出来ないのが現実である。 

今日の「ゆっと」の会で、隣に回覧板を回す時にもちょっと無事を確認する声掛けがあったらとの話が出

たが、お互いにささやかな支え合いが大事である事を今更ながら感じた次第である。また相談する相手もな

く過ごすと、孤独にもなりかねない。会議でなくて気軽に井戸端でお話の場を提供下さる方もいてホッとし

た事もあった。みんなが心豊かに安心して過ごせるようにこれからも素敵な発想で始められた「ゆっと」の

会を大事にしてお互いの知恵を出し合えたらと思う。 

                                 （諏訪町２丁目 丸山 公子） 

【トピックス】ぜひホームページをご覧ください。 

このたび、「諏訪町ゆっと」では、ホームページを開設いたしました。内容は徐々に充実してい

きたいと思いますので、ぜひ忌憚のないご意見をお願いいたします。 
 

ホームページの URLは http://www.t-bannan.jp です。 
 

グーグル等の検索サイトで「東京ばんなん白光園」または「諏訪町ゆっと」で検索して頂きます

とご覧いただけます。（パソコンはもちろんスマートフォンでも閲覧可能です。） 

 

 

 

 

【編集後記】今年はあまり雨も降らず梅雨明けしてしまいました。長期予報では、どうやらこの夏も暑くなり

そうです。暑くなると心配なのが、“熱中症”。外出時だけでなく、室内に居ても注意が必要です。こまめな水

分補給と室温調整を心掛けましょう。周囲の方への気配りも忘れずに。 

４月より諏訪町を担当しています。よろしくお願いします。 

夏の苦手な 瀧澤（社会福祉協議会） 
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